



桜木公民館だより 8月号

桜木公民館 電話526-2452 2020年8月1日 第334号

回覧



桜木わくわく楽習講座 2020 申込みは事務所まで

桜木わくわく楽習講座 **陶芸** 〈六角皿〉作ります。

日時 9月4日(金) 13:30~16:00 場所 研修室
講師 岩田 隆 先生 材料費 500円
定員 7名 先着順



桜木わくわく楽習講座 **長谷川 淳 アマビエコンサート** 《かるーく歌って免疫力を高めましょう!》



やさしい声のトレーニングとなつかしい歌をご一緒に。

- ・ミュージカル「キャッツ」よりメモリー
- ・「サウンドオブミュージック」よりエーデルワイス
- ・「オズの魔法使い」より虹の彼方に
- ・ギター伴奏市川直人 オリジナル曲 他

無料

日時 9月12日(土)
開場 13:45
開演 14:00~15:30
場所 ホール
定員 18名 先着順



市川 直人



長谷川 淳

~プロフィール~

☆長谷川 淳 熊谷市在住。県立熊谷女子高校、武蔵野音楽大学声楽科卒。イタリア各地、都内にてコンサート開催。本庄東、熊谷商業高校、熊谷女子高校定時制の非常勤講師を経て、現在ママさんコーラスの合唱指導、リトミック講座指導。鴻巣市歌謡講座、歌謡サークル指導。いきが大学ボイストレーニングの指導。埼玉新演奏家連盟会員。JUN MUSICスタジオ主宰。

☆市川 直人 30年ほど前はプロのギタリストとして活動していましたが他の道に進み、ギターは深い眠りに。2年ほど前、長谷川淳さんに揺り起こされ寝ぼけまなこで再びギターを手に。現在は専属のギタリストとして活躍中。

7月活動報告

七夕飾りづくり

7月4日(土) 親子で計12名に参加頂きました。今年はソーシャルディスタンスを考慮し研修室、ロビーを会場としました。短冊の願い事が叶いますように・・・



俳句 7月特選 干野風来子選 ◎特選・秀逸

- ◎風鈴を吊るして帰る赤い下駄 小野田耕三
- ◎迷はずに風鈴吊るす去年の釘 坂 幸男
- ◎風鈴やけふの調べはハ短調 山下栄一
- ・コロナ禍や今日を生きんと虹仰ぐ 山下栄一
- ・ふたりだけベンチの二人夏の宵 細川涼子
- ・曇天を突きてピンクの百日紅 細川涼子
- ・揚羽蝶駅の階段乱れとぶ 鈴木幹男

数のはなし

《100億光年って何メートル?》

一いち	1	京けい	10の16乗	載さい	10の44乗
十じゅう	10	垓がい	10の20乗	極ごく	10の48乗
百ひゃく	100	杼じょ	10の24乗	恒河沙ごうがしゃ	10の56乗
千せん	1000	穰じょう	10の28乗	阿僧祇あそうぎ	10の64乗
万まん	10000	溝こう	10の32乗	那由他なゆた	10の72乗
億おく	10の8乗	澗かん	10の36乗	不可思議ふかしぎ	10の80乗
兆ちよう	10の12乗	正せい	10の40乗	無量大数むりょうたいすう	10の88乗

数の単位を表す漢字にどんなものがあり、その漢字が実際にどんな数を表すかについては、実は諸説あるようです。江戸時代の算術書『塵劫記』(じんこうき、吉田光由著、1627刊)によりますと、大きな数を表す漢字として、上記のようなものが挙げられているそうです。

天文学的数字とかよく聞きますが、天文学の基本単位の1つに「光年」というものがあります。光が1年間に進む距離のことですが、これが約9兆5000万キロ。メートルに直して約9500兆メートル。100億光年でようやく約95垓5000京メートルにしかないそうです。まだまだ上に単位がありますよね。

上記の単位のうち、「載」までは古代中国人の、「極」以上は古代インド人の発想になるそうです。古代アジアの人々は、全く、想像を絶するというか、無駄というか、とにかくたいへんな数を考えていたものですね。

インターネットより。

主事 橋本 昌克

地域NEWS

曙・万平・桜木地区体育祭中止

一度取りかかっていた新型コロナウイルスが、再度猛威を振るいはじめた現状をみて、体育祭実行委員会は協議の結果、予定していた令和2年度の体育祭を中止する方針を決め、曙、万平、桜木地区の自治会はこれを了承して、今年度の体育祭は中止する事を決定しました。

曙・万平・桜木地区体育祭実行委員会

ラジオ体操に参加しよう!

新型コロナウイルス対策に留意して行っています。

場所 曙公園

時間 6:30~

※日曜日・祝日は休み



ペットボトル エコステーション

公民館でもペットボトルの回収を行っています

回収期間 7月~9月

- ① ラベルとキャップをはずす
- ② 中を洗い、つぶす
- ③ 透明袋に入れて出して下さい



*問い合わせ 環境美化センターtel 524-7121

お願い 新型コロナウイルス感染拡大はさらなる流行が懸念されています。公民館を利用の際はご自宅で検温・体調観察を行い、マスク着用、こまめに手洗い(消毒)、身体距離を確保し、熱中症対策の飲み物をご持参ください。又、新型コロナウイルスの状況次第では行事の見直しの可能性がございます。

曙・万平町八坂大祭 神事を行いました

今年の八坂大祭は7月18日10時から、自治会館の舞台に祭壇を飾り、田所神主により、総代と万平1丁目の祭事が参加して、修祓の儀、祝詞奏上、玉串奉奠等をして、伝統ある八坂大祭を、来年度に引き継ぐための神事を行いました。

令和2年度曙・万平町八坂大祭総代・祭事



8月公園サポーター活動日

- 8/2(日) 午前7時00分~ 子ども育成会
- 8/16(日) 午前6時30分~ G・K 他
- 随時 よろずの会

健康ウォーク

8/29(土)に予定しています。詳細が決まりましたら、公民館にプリントを置きます。